



1年間ありがとうございました

土手のフキノトウが芽を出し、梅のつぼみも膨らみ始めました。

春の訪れが色濃く感じられるようになった、3月11日、令和6年度卒業証書授与式が挙行されました。小学部の2名の卒業生が卒業証書を受け取り、温かい雰囲気にも包まれながら、中学校、中学部に向かって新たな一歩を踏み出しました。これまで積み重ねてきた経験が土台となり、新しい環境や人との出会いの中でさらに成長されることを期待しています。

3月24日には令和6年度修了式を迎えます。今年度は全校スローガン「ともに」を合言葉に、各学級、各部、全校で様々な活動に取り組んできました。中でも、全校縦割りグループの活動では、興味関心にそったグループごとに、遊具を使ってダイナミックに遊んだり、ゆったりとスヌーズレンを楽しんだりする中で、普段一緒に活動しない仲間や教師との関わりが広がりました。また、校外学習や宿泊学習、修学旅行といった、学校の中だけでは味わえない貴重な経験もたくさんできました。1年間を振り返ると、児童生徒のみなさんの生き生きとした表情が、様々な場面とともに浮かんできます。

保護者の皆様には、当校の教育活動に御理解、御協力いただきありがとうございました。小規模校ならではの強みを生かしながら、今後も安心、安全を第一に、子どもたち一人一人に応じた丁寧な支援や指導を大切にしていまいります。



「令和6年度卒業証書授与式」



卒業式に向けた壁面掲示等の取組の様子です。お祝いメッセージで、廊下はにぎやかに飾り付けられています。

